SONÓ LA RAJA!

Relatos de rock and roll y Schops.

<u>¡El rock and roll es libertad!</u> <u>Chuck Berry</u>

<u>iSi crees que eres muy viejo para el rock and roll,</u> <u>entonces lo eres!</u> <u>Lemmy</u>

<u>¡Quiero estar la vida entera escuchando rock and roll!</u>
<u>Billy Bond</u>

PROLOGO:

No hay nada más increíble que la barra de un bar, y más aún si este es de propiedad de amigos de la vida, en él se presentan las tremendas historias, conversaciones, hay confianza, hay "amistad", no hay rencor ni envidia.

Escuchando atentamente a muchos amigos por tantos años, sus anécdotas y vivencias a través de alguna tocata o recital o artista conocido, es que se crea este grupo de relatos. Cada historia tiene mucho de real y mucho de creación propia, se amalgama todo, mis propias ganas de vivirlas y la expresión de cada uno de los relatores cuando contaron las respectivas experiencias.

Como muchos de Uds. que seguramente aman el rock and roll tanto como yo, sabrán que gran parte de la difusión en la historia de este maravilloso género de la música tiene que ver con la amistad, cada uno de nosotros le mostro a otro más de alguna banda, un nuevo disco, una rareza, así se masifica, a la antigua. El bio bio fue es y será siempre le meca de los nuevos sonidos, muchos de los cassetes, CDs, VHSs, Betamax, vinilos, revistas, instrumentos...etc. que todos tuvimos fueron adquiridos en el mítico persa, siendo las visitas a este verdaderas salidas históricas, asi se masifican las anécdotas, de boca en boca, asi llegaron a mis oídos.

El objetivo de estos cuentos es muy simple, cada recital o tocata siempre es una aventura, siempre hay algo que contar, no solo son la banda y tú, son miles de personas que están viviendo sus propias realidades, en cada minuto que pasa son historias que valen la pena contar.

Con el respeto que merecen cada uno de los que me contaron las historias que aquí se relatan, he modificado ó simplemente creado partes para complementar el relato, en algunos casos solo me dieron el dato básico de lo ocurrido y se inventó todo un relato.

SONO LA RAJA!! la frase resume lo que muchos de nosotros comentamos después de una tocata o concierto, el primer comentario es siempre nuestra crítica al evento, y después viene la anécdota, estas son adornadas con detalles y flores, aquí los detalles y las flores.